



Annulation définitive de l'échange avec l'Espagne

publié le 24/11/2015 - mis à jour le 02/12/2015

Le lycée français de Palma nous a informé cette semaine du désistement de plusieurs familles qui souhaitent jusque là participer à l'échange.

En de telles circonstances ce projet de voyage n'est plus réalisable.

Nous espérons que vous comprendrez et respecterez l'inquiétude de ces familles qui est aussi la nôtre, qui avons à garantir la sécurité de tous les enfants placés sous notre responsabilité.

Respectueusement,

M.Missou, Mme Peyront, M.Boutier.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.